

Familiengottesdienst zur Taufferinnerung „Führungsqualitäten“



Frank Widmann

Die inhaltliche Idee für diesen Taufferinnerungsgottesdienst stammt von Pfarrer Frank Widmann, Beauftragter für die Kindergottesdienste in der Württembergischen Landeskirche. Er hat dieses Spielstück zur Geschichte von der Salbung des jungen David zum König für den württembergischen Kindergottesdienstag 2015 in Ulm verfasst.

Für einen Taufferinnerungs-Familiengottesdienst eignet sich diese Idee besonders, weil

- ♥ er gut mit einer Gemeindegruppe (Konfis, größere Kigo-Kinder, Presbyterium, Chor ...) vorbereitet werden kann,
- ♥ auch nicht so lernfreudige MitspielerInnen durch Hochhalten der Kompetenz-Schilder beteiligt werden können,
- ♥ die Gemeinde durch die Herz-Lolly-Abstimmung über den besten „Kandidaten“ auf fröhliche Art und Weise beteiligt wird,
- ♥ weil die Kernaussage „Auf das gute Herz kommt es an“ eine wichtige Botschaft für Schulanfänger-Kinder ist,
- ♥ weil mit Begriffen gearbeitet wird, die vielleicht den Kindern noch nicht viel sagen, deren Sinn sie aber erahnen, wenn sie die Reaktionen der Erwachsenen erleben. Die Begrifflichkeit von Wettkampf und Karriere, die heute schon in die Kindheit greift, lässt aufhorchen.

Unsere Liturgie

- Musik** (Klavino/Gitarre)
- Begrüßung**
- Lied** (mit Bewegungen)
- Votum** (mit Bewegungen)
- Psalmgebet**
- Taufgebet**
- Lied** (thematisch)
- Verkündigung**
- Lied** (thematisch)
- Einsetzungsworte** (mit dem Story-Bag)
- Glaubensbekenntnis**
- Taufferinnerungsritual** mit **Lied** (Licht der Morgensonne)
- Mahlfeier im großen Kreis**
- Lied**
- Gebet mit Halleluja**
- Einsetzungsworte**
- Fürbittegebet mit VU**
- Friedensgruß**
- Austeilung**
- Dankgebet**
- Mitteilungen**
- Schlusslied**
- Segen**
- Musik zum Ausgang**

Den Familiengottesdienst zur Taufferinnerung zum Motiv „Führungsqualitäten“ findet man unter www.kigo-pfalz.de



Samuel (von zwei Darstellern gespielt) macht sich seine Gedanken



Führungsqualitäten auf Plakaten – Präpis bei der Probe



Jakob, ein Taufferinnerungs-kind mit seiner Stola